

# 那賀川中学校 人権だより

No.2 2024年5月7日 那賀川中学校

## 新年度が始まって1か月

新年度が始まってはや1か月が経とうとしています。1年生のみなさんも少しずつ中学校生活に慣れてきているのではないのでしょうか。部活動の正式入部が終わり、いよいよ本格的に新体制での部活動が始まりました。中学校生活の中で自分が打ち込める何かを発見できるといいですね！

2・3年生のみなさんも気持ち新たに、それぞれの目標に向かって突き進んでください！さて、今回は人権ソングについて書きたいと思います。

僕と友と ～那賀川中学校人権ソング～

作詞：だいち・トール 作曲：トール

夢を眺めていた 教室の窓  
そばに笑い合える仲間がいてくれた  
夢を描いていた 教室の机  
共に泣いたり 共に笑って 絆深めた

僕の笑顔や友の笑顔が  
この先続く未来まで絶えないように  
心を開いて 肩を並べて 一緒に歩いていこう

心ない一言は誰かを悲しませる事  
やさしい一言は誰かのことを笑顔に変える事  
心ない行為は誰かを傷つける事  
やさしい行為は誰かのことを救う事だと

ここに溜めていてほしい 人が幸せになれるために  
ここに溜めていてほしい 世界中幸せになるために

Record @ CHO→LOW Recording Studio

那賀川中学校人権キャラクター

「ゆめちゃん つなぐ君 かなえ



このキャラクターは、生徒たちからアイデアを募集してできました。那賀川町特産のイチゴと『夢をつないで、かなえていこう』という言葉を合体させて、イチゴのゆめちゃんとかなえちゃんの間にはハート♡のつなぐ君ができました。



「那賀川中学校人権ソング」は、当時の那賀川中学校の生徒が作った詩をもとに、那賀川中学校の学習会指導員であり音楽活動もされていた方に作曲をお願いしてできあがったものです。歌詞の中にあるように、「やさしい一言」が言える、「やさしい行為」ができる、そんな温かい人になって欲しいと願っています。きっと誰かに届くはずですよ。

めざせ！あいさつ日本一！ 

年度始めに、先生方から「あいさつを頑張りましょう。」とお話がありました。生徒会のみなさんが先陣を切って朝のあいさつ運動も始まっています。私も3年C組のみなさんと一緒にあいさつ運動に参加しました。大きな声で「おはようございます！」と返してくれる生徒もいれば、先に「おはようございます！」とあいさつしてくれる生徒もいました。あいさつは、自分の心が開いていることを相手に伝え、その相手を認める行為です。する方もされる方も気持ちが良いですね！

